



## **Des clercs de l'Église orthodoxe russe participent à la présentation d'un projet culturel de la mairie de Rome**

Le 18 octobre 2011, le hiéromoine Antoine (Sevriouk) et l'archiprêtre Igor Vyjanov ont participé à la présentation du projet « Art et culture de l'Europe orientale à Rome », organisé par la mairie de Rome. Le projet est supervisé par Tatiana Kouzyk, conseiller de la Mairie de Rome sur les pays d'Europe ne faisant pas partie de la Communauté européenne.

Dans le cadre de cette initiative, les communautés issues de Russie, d'Ukraine, de Serbie, de Croatie, de Bosnie, d'Albanie et de Moldavie vivant à Rome pourront organiser au cours d'un mois qui sera spécialement dévolu à chacune d'entre elles différentes manifestations culturelles au Musée de la civilisation romaine, communique le site de l'église Sainte-Catherine à Rome.

Assistaient à la présentation les chefs des représentations diplomatiques d'Ukraine, de Serbie et de Croatie, ainsi qu'O. Ossipov, représentant de l'Agence fédérale aux affaires de la CEI, des compatriotes vivant à l'étranger et à la collaboration humanitaire internationale.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55073/>